

平成30年9月18日  
国土交通省東北地方整備局  
山形河川国道事務所

## 山形河川国道事務所の TEC-FORCE が帰還 9月18日(火)15:00より帰還式を行います

平成30年9月6日に発生した北海道胆振東部地震により甚大な被害を受けた北海道で災状況調査の支援を行っている山形河川国道事務所の TEC-FORCE（緊急災害対策派遣隊）が17日（月）に帰還しました。  
TEC-FORCEの帰還に伴い、帰還式を9月18日（火）15時00分より山形河川国道事務所 大会議室（2F）にて行います。

○帰還式：平成30年9月18日（火）15：00～

○帰還式次第（案）：労いの言葉及び活動報告等

○派遣構成：被害状況調査班[道路] 4名  
                  応急対策班[機械] 1名

ゆうふつぐんあびらちょう  
○活動地区：北海道勇払郡安平町など

○活動期間：平成30年9月13日（木）～9月17日（月）

これまでの TEC-FORCE 活動内容は、「東北地方整備局ホームページ」で確認できます。

※緊急災害対策派遣隊（テックフォース：Technical Emergency Control FORCE）とは  
国土交通省の職員が被災現場に出向き、被災状況調査、災害対応についての技術的助言、  
災害対策用機械による応急復旧等について支援するために派遣する組織です。

〈発表記者會：山形県政記者クラブ〉



〈問い合わせ先〉  
国土交通省 東北地方整備局 山形河川国道事務所  
TEL 023-688-8932

計 画 課 長                    すずき                    ひろし  
   鈴木                    浩                    （内線261）

[参考]

TEC-FORCE 出発式の様子（平成30年9月13日）



TEC-FORCE 活動状況（平成30年9月14日）



被害状況の調査（北海道勇払郡安平町 旭1号橋）